



Jean-Louis BAILLY 79^{ème} Président

Année Rotarienne 2021–2022



Président élu	Michel ROSENVAIGUE
Président sortant	Yves LOUBERE
Secrétaire	Alain BELAUBE
Trésorier	Michel ROSENVAIGUE
Protocole	Patrick PELLETIER



Bulletin n° 19 du 17 MARS 2022

3 rotariens se sont connectés en Zoom et 13 autres avaient fait le déplacement à l'Atrium. 3 invités complétaient les rangs : Christine Pujol venue nous parler d'une association où elle est très impliquée, Ludivine Bréjon de l'association « Masonada » et Rémi Aimé, responsable de l'internat et de la communication au lycée Saint Jacques de Compostelle.

La maison d'accueil de Saint Paul les Dax :

Christine Pujol, fortement impliquée dans cette association a introduit la présentation en nous précisant qu'en son nom propre et pas uniquement en tant qu'épouse de rotarien elle se sentait fortement concernée par le partage, le service aux autres à son pays, à ses frères, au-delà des valeurs communes, sans pensées discriminatoires et au-delà des idées politiques ou religieuses.

Un rotarien n'aurait pas dit mieux.

À ce titre elle s'est engagée comme bénévole à la Maisonada, maison d'accueil située à Saint Paul les Dax, que nous a présentée sa directrice, Ludivine Bréjon.

- La structure

La Maisonada a été financée par un fonds de dotation (structure à mi-chemin entre la fondation et l'association).

Sa mission est de venir en aide aux femmes enceintes en difficulté, en accompagnant leur fin de grossesse et en les suivant jusqu'aux 6 mois de leur enfant.

Une dotation de 1,5 millions d'euros, apportée en 2008 par la famille Calmette, a permis la restauration d'une vieille grange située chemin de Pouymartet à Saint Paul les Dax, ainsi que son aménagement, afin de pouvoir accueillir jusqu'à huit femmes et leur bébé.

Trois salariés aidés par des bénévoles permettent le fonctionnement de cette structure.

Les bénéficiaires, souvent en détresse, trouvent un lieu calme et paisible pour se reconstruire.

Elles sont majeures et n'ont pas d'autre enfant en charge que leur nouveau-né.

Elles bénéficient d'un accompagnement médico-socio-éducatif, ont la possibilité d'accoucher sous X, mais aucune ne l'a fait jusqu'à présent.



- **Les attentes**

Cette structure n'est pas très connue, seules 3 bénéficiaires sont accueillies dans cette structure, et la Maisonada compte sur nos réseaux pour en parler.

Un soutien financier est également attendu pour aider au fonctionnement des activités nécessaire à l'accompagnement et la reconstruction des personnes concernées telles que :

- L'achat de matériel pour la détente.
- L'aménagement d'un jardin potager pour créer des activités de plein air.
- Le baby yoga pour détendre les bébés perturbés par le stress de leur mère.
- La sophrologie.

Aucun engagement n'a pu être pris ce soir et il en sera discuté lors d'une prochaine réunion. Une visite de cette structure pourra être programmée.

Soirée à Saint Jacques de Compostelle sur le thème de l'engagement :

Elle nous a été présentée par Rémi Aimé.

Quatre soirées sont organisées chaque année pour les élèves internes et celle du 22 mars concernera l'engagement. Y sont conviés :

- Le maire de Saint Pandelon pour l'engagement dans une collectivité territoriale.
- Les pompiers pour l'engagement dans la sécurité civile.
- Le Rotary pour le service à autrui.

Nous y serons représentés par Jean-Philippe de Valleuil et Jean-Christophe Goussebaire.

Les autres rotariens qui souhaiteraient y assister sont priés d'en informer Alain Belaube qui communiquera les noms à l'organisateur (mardi 22 mars, 20h30, réfectoire de Saint Jacques de Compostelle).

Utilisation de Polaris :

Patrick Haye nous a présenté le tutoriel envoyé récemment à tous, pour pouvoir s'inscrire aux différentes manifestations du calendrier rotarien. Ça semble relativement simple.

Toutefois ceux qui continueraient à avoir des difficultés peuvent appeler Patrick Haye qui peut même les recevoir seuls ou à plusieurs pour des séances particulières ou semi collectives.

Informations complémentaires

- Notre club a apporté son soutien à celui de Mont de Marsan, à l'occasion du décès de son président Didier Malatrey, par l'envoi d'un message de condoléances et d'une gerbe conjointement avec les autres clubs landais.
- Opération plantation de rosier vendredi 18 mars à 11 heures à l'entrée du parc des arènes., avec la mairie de Dax Ce sera l'occasion de communiquer sur notre action des rosiers, une ruche et au final une ruche pédagogique.
- Une réunion est programmée en mairie avec les autres clubs services pour avancer sur le projet de signalétique aux entrées de Dax.
- Un voyage à Lyon va être proposé pour le week end de Pentecôte. Les précisions vont être envoyées sous peu.



Calendrier des semaines à venir

Vendredi 18 mars : soirée Saint Patrick sous un chapiteau au stade Maurice Boyau

Samedi 2 avril : nettoyage de la plage de Mimizan

Jeudi 7 avril : réunion chez Patrick Haye